

Lourdes (65)

L'hommage de la Ville de Lourdes au Pape François

Annoncées samedi 26 avril, les obsèques du Pape François, disparu lundi 21 avril à l'âge de 88 ans, suivront un protocole simplifié. Lourdes, la Ville fraternelle, rendra elle-aussi un hommage particulier au Souverain pontife au cours des prochains jours.

Les funérailles du Souverain pontife François seront célébrées sur le parvis de la basilique Saint-Pierre, samedi 26 avril, à 10 h, a informé l'Office des célébrations liturgiques pontificales, mardi matin.

Dans son testament, François a souhaité être inhumé à la basilique Sainte-Marie-Majeure dans une sépulture « simple », « sans décoration », avec pour seule inscription son nom en latin : Franciscus.

« Le Pape François était un humaniste remarquable et exceptionnel. Ses messages de paix et de tolérance, d'acceptation des différences et de respect d'autrui, ont porté bien au-delà des croyances. Il s'est adressé au monde entier. En concentrant ses actions vers les plus fragiles, les pauvres, les malades, les personnes en situation de handicap et les exclus, il a œuvré tout au long de sa vie pour la défense de valeurs universelles. Il a profondément incarné la fraternité et la solidarité, des valeurs chères à la cité mariale », déclare Thierry Lavit, Maire de Lourdes, qui souhaite, au nom de sa ville, rendre un hommage simple et singulier au Souverain pontife et Chef d'Etat Vaticanais. « Nous illuminerons le Château fort lors des trois nuits de vendredi, samedi, et dimanche, en bleu, la couleur mariale. Samedi, à l'instar des autres villes françaises, Lourdes procèdera à la mise en berne de ses drapeaux », reprend le maire, avant de conclure : « Un humaniste est un penseur qui fonde sa réflexion sur la reconnaissance de l'homme comme valeur universelle. Le Pape François restera un exemple pour l'humanité ».*

*La durée d'éclairage du Château suit la procédure d'extinction de l'éclairage public en vigueur à Lourdes.